



**AVIS PUBLIC
CERTIFICAT DES RÉSULTATS**

Conformément à l'article 555 de la *Loi sur les élections et les référendums dans les municipalités* (RLRQ, chapitre E-2.2), j'établis, à l'égard du registre ouvert les 24 et 25 février 2025, aux fins de l'approbation par les personnes habiles à voter du :

**RÈGLEMENT N° 1627 DÉCRÉTANT DES DÉPENSES EN IMMOBILISATION ET UN
EMPRUNT DE 3 009 000 \$ POUR LA RÉPARATION D'ESCALIERS PUBLICS**

et j'établis :

1. que le nombre de personnes habiles à voter était de 14 044 ;
2. que le nombre de demandes requis pour qu'un scrutin référendaire soit tenu était de 1 415 ;
3. que le nombre de demandes faites est de 2 ;
4. que ce règlement est réputé approuvé par les personnes habile à voter qu'un scrutin référendaire doit être tenu.

FAIT à Westmount, le 26 février 2025.

**PUBLIC NOTICE
CERTIFICATE OF RESULTS**

Pursuant to section 555 of the *Act respecting elections and referendums in municipalities* (CQLR, chapter E-2.2), I hereby establish, with respect to the register opened on February 24 and 25, 2025, for the purposes of the approval by qualified voters of:

**BY-LAW NO 1627 AUTHORIZING CAPITAL EXPENDITURES AND A LOAN OF \$3,009,00
FOR THE REPAIR OF PUBLIC STAIRS**

and hereby establish:

1. that the number of eligible voters was 14,044;
2. that the number of applications required for a referendum to be held was 1,415;



3. that the number of applications made is 2;
4. that this by-law is deemed approved by those eligible to vote that a referendum vote must be held.

GIVEN at Westmount, on February 26, 2025.

Me Paule Geoffroy Béliveau
Greffière de la ville / City Clerk